
COMUNICADO LICEO 1 JAVIERA CARRERA 

MIÉRCOLES 12/03/2020. 

Junto con saludar cordialmente, informamos a ustedes que hoy nos reunimos con las presidentas y 

delegadas de la jornada de la mañana, para continuar el diálogo, intercambiar ideas, argumentos 

sobre la movilización estudiantil y específicamente la toma del liceo. Nos informaron de la 

realización de Consejos de curso para ratificar o bajar la toma.Posteriormente, en la jornada de la 

tarde, no reunimos con 20 alumnas de 8° básico y 1° medio y solo una de 7° básico, quienes nos 

informaron que se había ampliado hasta las 16 horas la votación.  Las estudiantes eligieron a las 

representantes de toma de todos los niveles que serán las interlocutoras con el equipo directivo. 

Como equipo directivo planteamos que entendiendo la realidad y problemática social y política que 

nos aqueja como país y como sociedad, estamos dispuestas a flexibilizar la jornada escolar y el 

proceso educativo para compatibilizar con su movilización estudiantil, que la ocupación del 

establecimiento por ellas, nos deja fuera de este proceso, pues como trabajadores de la educación 

no tenemos un lugar donde trabajar, entendiendo que el liceo es la casa de todos. Una toma del 

inmueble impide que se haga visible el movimiento, pues las estudiantes comienzan a restarse y se 

quedan en su casa y lo más importante y peligroso para ellas es alejarse y desentenderse de sus 

estudios, preocupación principal nuestra y de ustedes, sus padres.  

Posteriromente, en la tarde nos hemos enterado que no se alcanzó el quórum y que continuará esta 

toma,hasta nueva votación  lo que nos preocupa muchísimo, por la seguridad de las estudiantes, 

por las que no están de acuerdo en la vulneración de sus derechos, por los procesos pendientes de 

estudiantes que requieren de atención específica, por la pérdida de aprendizajes, por los docentes 

y asistentes que no tienen su lugar de trabajo, por los materiales didácticos y recursos valiosos, 

aunque pocos, que tenemos  y que en ocupaciones del establecimiento son sustraídos.  

Nos comprometimos a continuar  dialogando con ellas en la perspectiva de llegar a acuerdos y 

retomar, con flexibilidad, las actividades académicas, reiterando a las estudiantes el cuidado 

personal y de los bienes del establecimiento y que en este momento son de responsabilidad de las 

estudiantes en toma, por lo que se solicita no permitir el ingreso de externos al liceo. 

Atentamente  

Equipo directivo 

 

 


